

LA SITUACION INTERNACIONAL

España propone la celebración de negociaciones directas con Egipto

Una Junta negociadora podría revisar el Tratado de Constantinopla a fin de garantizar los derechos de Egipto y de la Comunidad de Usuarios del Canal.—No habría inconveniente —señalan los observadores políticos— en que Madrid fuese sede de la Conferencia con Egipto

Declaración española

En la segunda conferencia sobre Suez —ayer iniciada—, después de manifestarse cómo Nasser rechazó el plan de Dulles, interviene España en este punto. Martín Artajo ha formulado una declaración en la que se hace constar su satisfacción en conocer el informe de Mr. Menzies, su interés en ponerse al corriente respecto a la proyectada Asociación de usuarios y su disposición a colaborar en cualesquiera negociaciones que puedan conducir a una solución pacífica del problema.

Y también se recuerda, por una parte, que la delegación española fué la primera en emplear la expresión «Comunidad de Países Usuarios», y se sugiere, por otra, la necesidad de ser estudiada de nuevo, dado el nuevo sentido que ahora se da a la misma.

Por último, abordando el objeto mismo de esta reunión, la delegación española ha recomendado la necesidad de examinar la proposición egipcia, en la que, a su juicio, existen ofrecimientos de importancia, dignos de ser tomados como base de negociación.

Nuevo plan Dulles

Hace un mes vino Dulles a Londres, para evitar un conflicto en puertos y ahora ha vuelto para soslayar un peligro remoto. Esta es, vista desde el ángulo de algunos observadores norteamericanos, la diferencia fundamental entre la conferencia de Suez y la de los «usuarios». Y así es, en efecto.

Para soslayar ese remoto peligro, Dulles ha propuesto en esencia, la constitución de una asociación de usuarios que estuviera gobernada por un comité reducido, que dispusiera de ciertos fondos propios, y que tuviera pilotos particulares para «asistir» durante el paso por el canal a los barcos de los asociados.

El verdadero objetivo de esa asociación, empero, es disponer de un organismo internacional, al que los egipcios reconocieran la capacidad suficiente para colaborar con la nueva compañía nacionalizada y que, sin atentar contra la soberanía egipcia, pudiera, sin embargo, ofrecer determinadas seguridades a los usuarios.

Si ese proyecto de asociación se perfila sin ensombrecerlo de inmediato y si la mayoría de los

delegados acuerdan luego negociar con Egipto, es posible que, entre esa nueva idea del secretario norteamericano de Estado y la reciente recomendación del ministro español de Asuntos Exteriores, se logre finalmente salir de ese dramático e inacabable atolladero.

La nueva sorpresa de Rusia

Poco antes de terminarse la sesión de esta tarde, cuando los delegados de Italia, Suecia, Etiopía y Pakistán se habían hecho eco de la recomendación española de abrir negociaciones con Egipto, ha llegado la noticia de que el mariscal Bulganin acaba de declarar que Rusia estaba dispuesta a tomar parte en una conferencia de «alto nivel», en la que participarían Gran Bretaña, Estados

Unidos, Francia, India y Egipto y cuya sede podría en principio ser Ginebra.

La cuestión ahora está en saber si, caso de que los 18 se pusieran de acuerdo en conferenciar con Egipto, el coronel Nasser querrá entenderse con los usuarios, con estos y determinadas naciones más o bien con los países que Rusia acaba de designar.

Sea como fuere, lo cierto es que todo el mundo, incluyendo algunas de las delegaciones que asisten a esta conferencia, opinan —de acuerdo con España— que la solución del problema debe ser buscada en compañía de Egipto.

Lo cual significa una importante paso hacia adelante. Y la conferencia podía tener lugar en Madrid.

Tres horas y media estuvo reunido anoche Nasser con su Gobierno

También celebró reunión la Compañía nacionalizada del Canal de Suez

EL CAIRO, 20.—El Presidente de Egipto, coronel Gamal Abdel Nasser, celebró anoche una reunión, que tuvo más de tres horas y media de duración, con los miembros de su Gobierno, para tratar sobre la cuestión del Canal de Suez.

También ha celebrado una reunión la Compañía nacionalizada del Canal referido, con el fin de estudiar asuntos referentes al funcionamiento de la misma.—EFE.

Trágica plaga de accidentes de moto en Barcelona

BARCELONA.—Se informa que ante la abundancia de accidentes de motocicleta, se ha optado por crear en el Hospital Clínico un servicio especial para prestar auxilio a los heridos en estos accidentes. Uno de los facultativos de dicho centro ha dicho: «Estoy impresionado por las proporciones que ha adquirido la trágica plaga de accidentes de moto. Desde que se inició en nuestro país el auge de los vehículos de dos ruedas a motor se han registrado más de 1.000 muertos, pareciendo que hayamos aceptado como irremediable tan horrorosa sangría.»

Infinitos accidentes son mortales

Ha puesto también de relieve que mientras antaño solían sal-

Los representantes de los tres «grandes» occidentales, se entrevistaban en Londres

LONDRES, 20.—Los representantes de las tres grandes potencias occidentales, se han reunido hoy en esta capital.

Según fuentes competentes, la reunión, tuvo por objeto estudiar la proposición formulada por la Unión Soviética sobre la celebración de una reunión de dichas potencias con Egipto y la India con el fin de tratar de hallar una solución al problema del Canal de Suez.—EFE.

darse los accidente de moto con simples roturas de clavículas, brazos o piernas, lo corriente ahora son las fracturas de cráneo que en muchísimos casos determinan la muerte y en otras lesiones internas perdurables.

«No comprendo, ha dicho el facultativo en cuestión, la pasividad actual ante la plaga de accidentes de moto, pues es indiscutible que el número de accidentes podría aminorarse en enorme proporción.»

GABINETE ELECTRO-RADIOLOGICO Dr. Tomé
Rayos X (fijo y portátil). Tomografía. Radioterapia profunda. Corrientes. Diatermia.
Onda corta (fijo y portátil)
Rayos ultravioleta e infrarrojos

Temperaturas extremas de Avila

Del Observatorio de a capital.
Máxima 25,7 a las 12,00 h.
Mínima 11,7 a las 4,00 h.

En el aula magna

En Valladolid, ha sido clausurado el Curso para extranjeros, que se ha venido celebrando en aquella Universidad.

El acto tuvo lugar en el aula magna, donde el director del Curso doctor Alarcos,

pronunció unas palabras de despedida a los alumnos que han realizado el Curso, uno de los cuales, aparece en esta foto de Ignacio en el momento de entrega de diplomas.



Ha sido clausurada en Roma la reunión de la F. A. O.

ROMA, 20.—Se ha celebrado la clausura, en esta capital, de la reunión especial de la Organización de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (F. A. O.), que, con asistencia de representantes de setenta y dos países, se ha venido celebrando estos días, presidida por el ministro español de Agricultura, don Rafael Cavestany.—EFE.

Huelga general de panaderos, en París

PARIS, 20.—Se ha declarado una huelga general de panaderos de esta capital y a pesar de las medidas adoptadas por las autoridades, permanecen cerrados casi la totalidad de los establecimientos del ramo.

El motivo de la huelga tiene por objeto el protestar por las medidas adoptadas por el Gobierno para poner tope máximo al precio del pan.—EFE.

Tras la tempestad...

Después de una fuerte tormenta en Melilla, en la que el nivel de agua, que inundó las calles, llegó a alcanzar una altura de treinta centímetros, estos niños que aparecen en la foto de Cifra juegan en las cercanías del Río de Oro con algunas calabazas melones y pimientos que arrastró el agua, después de arrasar las huertas.



Se hunde una techumbre en las obras de la central térmica de Cádiz

Seis hombres resultaron muertos y veinte más heridos

CADIZ.—En las obras de construcción de la nueva central térmica que se levanta en la zona franca se registró, un desgraciado suceso, como consecuencia del cual resultaron seis obreros muertos y varios heridos.

En ocasión en que se hallaban trabajando varias brigadas de obreros pertenecientes a casas constructoras contratadas, por causas que se desconocen, se hundió parte de la techumbre de la cubierta, en extensión de unos 20 metros lineales por 80 de diámetro, cayendo envueltos entre los escombros alrededor de 30 obreros. Inmediatamente comenzaron los trabajos de salvamento en los que cooperaron todos los obreros que se hallaban en la zona franca, en tanto que se pasaba aviso a las primeras autoridades y técnicos que se presentaron seguidamente.

En varios automóviles y ambulancias fueron trasladados los heridos más graves a la Residencia del Seguro de Enfermedad «Fernando Zamacona», en la que ingresaron ya cadáveres los obreros Salvador Guerrero Gil y

Antonio Estrada Argón, ambos naturales y vecinos de Chiclana de la Frontera; y poco después de ingresar fallecieron los trabajadores Alvaro María Caro, también de Chiclana, y Antonio Otero Macías, vecino de San Fernando, así como otros dos, llamado uno Manuel Díaz Henry, de treinta años, casado, vecino de Chiclana, y el otro sin identificar hasta el momento. Con heridas gravísimas resultó el obrero José María Serrano Rodríguez. Con heridas graves resultaron nueve obreros, llevados a la misma clínica. Diez más, con lesiones leves, fueron asistidos en sus domicilios.

Salvador Guerrero Gil deja viuda y siete hijos. Antonio Estrada Argón deja viuda y seis hijos.

El gobernador civil accidental, señor Martínez del Cerro, y el alcalde, señor Carranza, que desde los primeros momentos se personaron en el lugar del suceso, visitaron después a los heridos más graves en la Residencia del Seguro de Enfermedad.—(Cifra).

Ha comenzado en Asís el I Congreso Internacional de Liturgia Pastoral

ASIS (Italia).—Ha sido inaugurado en esta localidad el I Congreso Internacional de Liturgia Pastoral, al que asisten cinco cardenales, cien obispos y más de 1.500 sacerdotes procedentes de todos los países.

España está representada en estas reuniones por el cardenal de Tarragona, doctor Arriba y Castro.—EFE.

19.900.000 dólares en créditos para España

WASHINGTON.—El Banco de Importación y Exportación ha concedido 24 créditos por un valor de 36.100.000 dólares a ocho países europeos durante el año fiscal correspondiente a 1956 según un informe enviado por el Banco al Congreso.

De dichos créditos 14 fueron otorgados a España, por un total de 19.900.000 dólares. El mayor de los cuales, 8.500.000 ha servido para financiar el desarrollo de la energía eléctrica en España.—EFE.

Lo de Chipre no tiene, por ahora, arreglo

Un soldado inglés, en Chipre, comprueba si los ciudadanos que ve frente a sí, son los retratados y reclamados en el papel que tiene en la mano. La cuestión chipriota continúa sin posible solución, por el momento, prosiguiendo la violenta situación de los ocupantes británicos.



